

DOMINGO 24 DE FEBRERO DE 2025

INTERNACIONAL

13



**UNA RELIGIOSA** reza por la salud del Papa ante la estatua de Juan Pablo II.



**FRANCISCO** agradeció las cartas, mensajes de afecto y dibujos de niños que ha recibido estos días.

## Papa está hospitalizado desde el 14 de febrero por una neumonía bilateral: Francisco sigue en "estado crítico" y presenta insuficiencia renal leve

EFE

El Papa Francisco sigue en estado "crítico" en el hospital Gemelli de Roma, y aunque no ha tenido nuevas crisis respiratorias, a su cuadro clínico se añadió la presencia de una insuficiencia renal inicial leve que "actualmente está bajo control", según el parte médico difundido anoche por el Vaticano.

A Francisco, ingresado desde el pasado 14 de febrero con una neumonía bilateral, se le suministraron el sábado dos unidades de concentrado de glóbulos rojos que supusieron el aumento del valor de hemoglobina, añadió el reporte clínico. La trombocitopenia, es decir, el nivel bajo de las plaquetas, que se le detectó el sábado, "se mantuvo estable", explicó el comunicado.

"Sin embargo, algunos análisis de sangre muestran una insuficiencia renal inicial leve, actualmente

último parte médico señaló que está alerta y bien orientado, pero su pronóstico "sigue siendo reservado".

bajo control", agregó.

La terapia de oxígeno de alto flujo continuó a través de cánulas nasales, después de que este sábado tuvo una crisis respiratoria.

El Papa continúa alerta y bien orientado, prosigue el parte médico. "Pero la complejidad del cuadro clínico y la espera necesaria para que las terapias farmacológicas den alguna respuesta obligan a que el pronóstico siga siendo reservado".

Durante la mañana, en el departamento habilitado en el piso 10, Francisco participó en la misa, junto a quienes lo cuidan en estos días

de hospitalización.

La mañana de ayer, el Vaticano había comunicado que Francisco había "descansado" por la noche, pero aún necesitaba oxígeno suministrado con cánulas nasales. Debido a las dificultades para respirar, el Papa tiene más dolor que los últimos días, precisaron las fuentes.

Las condiciones de Francisco se agravaron este sábado al sufrir una crisis respiratoria por la que se le tuvo que suministrar oxígeno, así como requirió transfusiones de sangre debido a una anemia, mientras que ahora se ha sumado la insuficiencia renal.

### "Recen por mí"

Durante la jornada, el Vaticano difundió el texto del ángelus dominical. "Por mi parte, continúo con confianza mi hospitalización en el policlínico Gemelli, siguiendo con

los tratamientos necesarios; y el descanso también forma parte de la terapia", escribió el Papa. "Agradezco de corazón a los médicos y al personal sanitario de este hospital por la atención que me están demostrando y por la dedicación con la que realizan su servicio entre las personas enfermas", añadió.

"En estos días me han llegado muchos mensajes de afecto y me han impresionado especialmente las cartas y dibujos de los niños. ¡Gracias por esta cercanía y por las oraciones de confortación que he recibido de todo el mundo! Encomiendo a todos a la intercesión de María y les pido que recen por mí", agregó Francisco.

Hasta el hospital Gemelli se acercan durante el día decenas de fieles para rezar por la recuperación del pontífice argentino ante la estatua de Juan Pablo II que han llenado de mensajes, velas y flores.